

# Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru, Pastikan Keamanan Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID)

Jul 18, 2024 - 09:13



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru, Pastikan Keamanan Wilayah*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mengantisipasi berbagai tindak kejahatan seperti Curas, Curat, dan

Curanmor (C3), geng motor, tawuran, dan gangguan Kamtibmas lainnya. Patroli ini dimulai pukul 21.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan fokus pada wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., melaporkan bahwa kegiatan patroli tersebut dilakukan oleh personil piket dan siaga mako, yakni Aipda Dwi G. dan Briptu M. Sholahuddin R. "Patroli Biru ini kami lakukan untuk memastikan keamanan di pemukiman warga, daerah rawan, obyek vital (Obvit), pos ronda, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal," ujar Kapolsek.

Selama patroli, petugas memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya agar situasi tetap aman dan nyaman.
2. Mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam.
3. Menghimbau pengendara sepeda motor untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. Mengingatkan orangtua agar memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB.
5. Membubarkan kerumunan pemuda dan warga untuk pulang ke rumah masing-masing guna menghindari gangguan Kamtibmas.

"Dengan adanya patroli ini, kami berharap masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Kerjasama dari masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif," tambah AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.

Patroli Biru ini berlangsung dengan aman dan terkendali, serta mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat. Polsek Kalapanunggal akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum mereka.